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1993 -12- 03 A N FRA G E 

der Abgeordneten Ernst Steinbach, 
und Genossen 
an die Bundesministerin fUr Umwelt, Jugend und Fflmilie 
betreffend österreichische Jugendkarte Euro<26 

Im Zuge der EinfUhrung der europaischen Jugendkarte in 
österreich wurden in den vergangenen Jahren erhebliche 
Finanzmittel des BM fUr Umwelt, ~ugend und Familie 
aufgewendet. Die Verkaufserfolge eröffnen einige Fragen: 

ANFRAGE 

1.) Wie ist der Soll-Istvergleich bei den StUck~ahlen 
betrachtet man die Erwartungslage, die Ihren Ressort 
vom IKP bekanntgegeben wurde und die tatsächlichen 
Kartenhesitzer? 

2.) Wie hoch ist der insgesamte Aufwand, ~owohl bei den 
Entwicklungskosten, als auch bei den laufenden Kosten. 

3.) Wie sehen Sie die personelle VermischlIng von 
Angestellten aus dem öffentlichen Bereich, wie 
Landesjugendreferenten, die aur.h im Verein ElJro<26 
bzw. in der nAfUr gegrUndeb~n Ges.m.b.H. mit 
Aufwandsentschädigl/ngen und Sitzl/ngsgeldern gekoppelte 
Funktionen in ihrer Dienstzeit ausUben? 

4.) Welche Kritikpunkte wurden bei internen und externen 
finanziellen Kontrollen in der Periode 1992 und 1993 
angebracht? 

5.) Wie sieht bei einer Ubertragung an die ökista oder 
anderen die Restwertberechnung aus. Wie verhält sich 
dieser Wert im Vergleich zu den eingesetzten Mitteln? 

6.) Wer Ubernimmt die Verantwortung und Sanktionierung 
dieser aus den vorliegenden Resultaten? 
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